



UNIENDO ESFUERZOS PARA PREVENIR EL ZIKA Y LA INFLUENZA

Como parte del compromiso de mejorar la salud de las comunidades en Puerto Rico, la Oficina de Investigación Clínica y Salud Comunitaria, del Centro Dotal de Investigaciones de Servicios de Salud de la Escuela de Medicina, el Programa de Residencia de Medicina de Familia, y estudiantes voluntarios de las Escuelas de Medicina y Salud Pública, se unieron al Proyecto "Salud para Piñones" para realizar una actividad educativa en la comunidad de Piñones (Loíza) con el objetivo de orientar sobre problemas actuales de salud pública que están afectando la población puertorriqueña.

La actividad fue realizada el 5 de marzo de 2016, en la Escuela Elemental Emiliano Figueroa de Piñones. Residentes de esta comunidad recibieron charlas educativas sobre el zika y la influenza, información sobre manejo de emergencias y desastres, y, además, vacunación gratuita para la influenza. La actividad contó con la colaboración de la Oficina de Epidemiología e Investigación del Departamento de Salud, el Programa de Residencia de Medicina de Familia, Oficina Municipal para el Manejo de Emergencias de Torrecilla Baja, Farmacia Walgreens, y miembros de la comunidad que pertenecen al Proyecto "Salud para Piñones".

Esta actividad de enlace comunitario forma parte de las iniciativas del Proyecto "Salud para Piñones", que es una alianza colaborativa entre la academia y la comunidad, establecida hace más de 5 años, para atender y mejorar la salud de esta comunidad. La actividad, además, cumple con el objetivo de ofrecer un espacio de aprendizaje para futuros profesionales de la salud, involucrándolos en la comunidad, fortaleciendo sus destrezas y sensibilizando el trabajo que realizan.

Agradecemos a todos los que colaboraron en la realización de esta actividad.

